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第二中学校の統合のあり方についての意見 

 

令和５年２月１４日付け教学第１５６６号で依頼のありましたことについて、慎重に議論を行い、

第二中学校区地元代表者協議会の意見をとりまとめました。 

つきましては、第二中学校と第三中学校が統合し、令和８年度に開校する新統合中学校の開校準

備にあたっては、本協議会の意見書の趣旨に配慮した上で、統合後における子ども達の学校生活が 

より良いものとなるよう取り組んでいただきたい。 

 

記 
 

１ 第二中学校の統合のあり方について 

（１）統合により学区が広域になることからスクールバスを運行する場合には、子ども達の 

下校時刻に十分に配慮して運行することにより、子ども達が安心して部活動等の学校 

活動に取り組めるよう努めてほしい。 

 

（２）子ども達が安心して統合を迎えられるよう統合前における交流を十分に行うとともに、 

統合後においても不安を抱える子ども達に対してしっかりとサポートをしてほしい。 

 

（３）統合後の子ども達の学校生活における不測の事態等にも対応できるよう余裕をもった 

教職員の配置をしてほしい。 

 

（４）統合にともない学区が変更される場合には、当該変更の前後に中学校へ進学する兄弟 

   姉妹について、同一の中学校へ進学できるような配慮をしてほしい。 

 

（５）「（仮称）南西中」の体育館について、コスト面にも配慮しながら子ども達が活動しや 

   すい環境となるように、また、避難所としての使用も想定されるため冷暖房設備等の 

   設置により災害時の避難者にもやさしい施設となるよう整備してほしい。 

 

（６）工事期間中の代替グラウンドについて、市の施設以外の施設の利用についても幅広く 

検討してほしい。 

 

  （７）統合（開校）準備委員会の各部会等において統合に向けた検討を行う場合には、検討 

する項目について、教育委員会で一定の方向性を提示しながら進めてほしい。 

 

 



 

２ 統合にあたってのその他意見等について 

（１）代替グラウンドとして、部活動などで近隣の小学校のグラウンドを使用する場合には、 

小学生の安全に十分に配慮してほしい。 

 

（２）統合にともなって生徒数が増えることにより、参観日や PTA 総会等の際に保護者の 

利用できる駐車場が不足することが予想されるため、近隣の公共施設や商業施設の駐 

車場の活用も含めた対応について検討してほしい。 

 

（３）ＰＴＡ連合会の地区ブロックの構成について、今後の本市小学校及び中学校の統合に 

あわせて見直す必要があると考えられることから、当該見直し作業を円滑に行うこと 

ができるよう支援をお願いしたい。 

 

 

 


